

Concours d'affiches Egalité filles-garçons

Les élèves de CM1/CM2 ont participé au concours d'affiches dans le cadre de la semaine de l'égalité des droits filles garçons qui aura lieu du 7 au 12 mars 2022

5 Affiches ont été réalisées par les groupes d'élèves



Mickaël, Elna et Emilien



Anaïs, Stessy, Garance, Sélène, Jeanne, Néo, Léa



Théo et Aubin



Django et Younès

Les 2 classes de l'école d'Amailloux (CM1/CM2 et CP/CE1/CE2) ont voté pour l'affiche qui représentera l'école d'Amailloux pour le concours.

Affiche gagnante qui représentera Amailloux



Robin, Mathis, Arthur, Nathan

Un grand bravo aux élèves pour leur volonté, enthousiasme et la qualité de leurs travaux.

L'affiche représentant l'école d'Amailloux sera exposée !!

- **Du lundi 7 au vendredi 11 mars** : Exposition des affiches dans le hall du 1er étage du **Palais des Congrès de Parthenay**. Accueil du public de **10h à 12h et de 14h à 17h30**.

- **Mardi 8 mars à 16h** : réunion du jury et délibérations
- **Mercredi 9 mars** : information des noms des lauréats transmise aux établissements et écoles
- **Vendredi 11 mars à 18h** : remise des prix au palais des congrès